

El Comité Seccional de S. José en defensa de nuestro Partido y del c. Mora

El c. Mora ha sido en el Congreso el vocero de los intereses de los

"La Tribuna" publica en su edición del jueves pasado el documento que reproducimos a continuación:

El señor Presidente de la República, secundado por los ministros del calderonismo, ha lanzado una serie de cargos contra nuestro Partido, y en especial contra su Secretario General el Diputado Manuel Mora. Consideramos que los ataques lanzados tan rudemente contra el compañero Mora provienen de que es el más destacado luchador y orientador de nuestro Partido; de que él es el representante de los intereses del pueblo; de que él, desde su curul en el Congreso ha combatido muchos de los proyectos del Ejecutivo, en más de una ocasión reñidos con los intereses populares. El diputado Mora ha sido siempre abanderado y vocero de los intereses de los trabajadores y en consecuencia contra él se dirigen principalmente los ataques del señor Presidente y del Partido que aspira a continuar en el poder, y cuyos intereses chocan con los intereses de los trabajadores en muchos casos. Por esto estimamos que los ataques dirigidos contra el compañero Mora, van dirigidos contra los trabajadores de Costa Rica. Nosotros, como militantes del Partido Comunista, como compañeros del diputado Mora y como defensores del pueblo de Costa Rica, creemos nuestra obligación refutar los ataques del señor Presidente y los de los asalariados del calderonismo. Comenzó el ataque del señor Presidente con una frase que más que suya, parece inspirada por su reportaje oficial. La frase es la siguiente: "El comunismo no prevalecerá en Costa Rica mientras haya personas dispuestas a impedirlo aun con el sacrificio de su vida".

Nosotros decimos al señor Presidente que lo único que de-

trabajadores y ha sacrificado su bienestar personal por el mejoramiento del pueblo

be cuidarse de no perder en su lucha, es la ecuanimidad de gobernanza, y la dignidad de hombre público; en cuanto a la vida no la perderá nunca por culpa nuestra. Nuestro Partido, a lo largo de su lucha, ha demostrado ser fundamentalmente democrático, y respetuoso de nuestras normas constitucionales, por lo que ningún gobernante ha arriesgado a arriesgar su vida por causa nuestra. Si los deseos del señor Presidente son de tener una muerte gloriosa y heroica, no seremos nosotros quienes secundemos sus deseos, pues le deseamos una vida larga y una vejez apacible y tranquila.

A la refutación de su reportaje, que hizo ayer el compañero Mora, contestó el señor Presidente en una forma muy genérica. En lugar de contestar abiertamente, se valió de su buen colaborador, el reportaje oficial, para publicar una serie de documentos con traducción del artículo del compañero Mora, pero especificando el señor Presidente que no se dignaba contestar al diputado Mora porque consideraba que éste "se ha descalificado como hombre de convicciones" y que "tampoco es fiel a sus ideales si el caso viene". Nosotros queremos saber en qué se funda el señor Presidente para hacer esta afirmación. Nuestro compañero Mora nunca ha traicionado ni sus ideales, ni su partido ni su pueblo. Al contrario, ha consagrado su vida a la defensa del pueblo, y ha sacrificado su bienestar personal para luchar por el mejoramiento popular. Con qué derecho afirma entonces el señor Presidente que nuestro compañero Mora es un hombre sin convicciones? Se ha

colocado el señor Presidente en el mismo plano de sacrificio que Manuel Mora? Ha sacrificado sus intereses personales, o los de su familia, o los de sus allegados en aras del pueblo? No está muy claro en la mente de nuestro pueblo que el señor Presidente ha sacrificado la libertad electoral por sostener su cuñado en un Ministerio, por perpetuar su familia en el poder por asegurarse una próxima elección y por favorecer los intereses de los grupos capitalistas, allegados a él?

Para terminar, queremos referirnos a anonimistas que pa-

ra salir a la defensa del señor Presidente nos han agado, y han acusado al compañero Mora de procaacidad. Nosotros hemos dicho siempre la verdad desnuda, pero siempre lo que honradamente creemos cierto. Y no consideramos que esto se llame procaacidad. En cambio si saben muy bien todos los que en los últimos tiempos han tenido que discutir con el señor Presidente, el tono que emplea éste cuando está contrariado. Como expresión del que usa en su reportaje, se nos viene a la memoria que polemizando con el ex-Presidente Jiménez le llamó "arrumaco viejo".

Rafael Angü Llubere Z., Carlos Villalobos, Juan Gené S., Luis González, Edgar Brenes R., Faustino Carvajal, Rodolfo Guzmán

Se elige el Comité Seccional de San José en Asamblea General el Domingo 5 de Nov.

Rafael Angel Llubere, Secretario General de la Sección de San José.
Faustino Carvajal, Secretario de Finanzas.
Juan Gené, Secretario de Agitación y Propaganda.
Carlos Luis Villalobos, Secretario de Organización Campesina.
Luisa González, Secretaria de Actas y Correspondencia.
Edgar Brenes, Secretario de Organización Juvenil.

El domingo 5 de noviembre se reunió la asamblea general de militantes de la Sección de San José, para elegir los compañeros que deberían integrar el nuevo Comité Seccional. Después de discutir ampliamente los nombres de los compañeros y las funciones a su cargo, se procedió a la elección que dió por resultado el nombramiento de los compañeros que son garantía de eficiencia por ser probados militantes en el trabajo diario del Partido.

"TRABAJO", desde sus columnas saludó al nuevo Comité Seccional de San José y pide a todos los militantes de la Sección, colaboren decididamente para que el esfuerzo de estos compañeros rinda el máximo de eficiencia al Partido.

LUNES 13 - GRAN MITIN

A las 7.30 de la noche toma posesión el nuevo C. Seccional de SAN JOSE

EN EL PARTIDO COMUNISTA

- ORDEN:
- 1.—Orquesta.
 - 2.—Himno Nacional de Costa Rica.
 - 3.—El Secretario General del Partido presenta a los compañeros que integran el nuevo Comité Seccional.
 - 4.—Juramentación.
 - 5.—La Internacional.
 - 6.—Orquesta.
 - 7.—Discurso del c. Edgar Brenes, Secretario de Org. Juvenil.
 - 8.—Orquesta.
 - 9.—Discurso de Rafael A. Llubere, Secretario General de la Sección de San José.
 - 10.—Himno 1º de Mayo.

A los c. de la Zona Atlántica

Camaradas: tenemos una tarea gigantesca por delante ya que hemos quedado como únicos abanderados del Pueblo frente al partido de los grandes capitalistas, de los terratenientes y del círculo oficial. Tenemos que dar la batalla y contamos para eso con el fervor y la abnegación de los militantes y simpatizantes del partido y con la simpatía de las masas populares

Pacifismo Imperialista y Pacifismo Socialista

por A. FERRETO



La guerra europea ha colocado en el tapete de la discusión pública, en la orden del día, el problema de la paz y de la guerra. En todas las épocas esta cuestión ha sido objeto de los juicios más variados, de las más contradictorias interpretaciones. Hoy día tenemos, por ejemplo, el concepto fascista que considera la guerra como un fenómeno necesario, de positivo beneficio para la sociedad humana. Tenemos también el clásico concepto pacifista burgués, que considera la guerra como una desgracia, producto de incomprendimientos entre los gobiernos o producto de la política nefasta de determinados gobernantes que obligan a sus respectivos ejercitos a cumplir el papel de agresores. Para los pacifistas burgueses, la guerra es un fenómeno que puede desaparecer, sin que desaparezca el régimen capitalista. Para ellos, que analizan la cuestión subjetivamente, la preservación de la paz depende exclusivamente de la eficacia que tenga la labor de convencimiento que ellos mismos llevan a cabo cerca de los gobiernos y de los pueblos. Creen que es cuestión de hacer cantos a la paz, de convencer a los diferentes países del mundo de la conveniencia de resolver sus diferencias por la vía diplomática. Tal es el pensamiento de los pacifistas burgueses que son sinceros y también el pensamiento que aparentan ostentar los que no lo son. A estos últimos, les conviene difundir estas ideas erróneas entre los

guerra, la de los fascistas que le exaltan y la de los pseudo-pacifistas, que procuran ocultar sus verdaderas causas, existe la concepción proletaria de la guerra, el punto de vista marxista sobre la guerra. Para los marxistas existen varias clases de guerras; guerras justas y guerras injustas; guerra imperialista y guerras de liberación nacional. La guerra que en estos momentos hace el pueblo chino es una guerra justa, una guerra de liberación nacional. Luchar por una paz entre chinos y japoneses que signifique una capitulación ante el imperialismo japonés es traicionar a China. En cambio, la guerra que en estos momentos se desarrolla entre la Gran Bretaña y Francia, por una parte y Alemania, por otra, es una guerra interimperialista; una guerra en la que ambos bandos beligerantes no defienden ni derechos ni intereses de sus pueblos; una guerra en la que lo que se disputa es la hegemonía mundial en la que se lucha por mercados coloniales y fuentes de materias primas. Una guerra en que se disputa el derecho a oprimir y explotar a otros pueblos. Luchar por la paz en esta guerra, es luchar por la defensa de los intereses de las masas que van PASA A LA PAG. CUATRO

Convocatoria al G. Lina Odena

Queda convocado este grupo a una reunión el próximo jueves a las 7 y 1/2 de la noche, en la biblioteca del Partido para tratar asuntos de organización.

MANUEL MORA

Directiva del Bloque de Obreros y Campesinos del Cantón de Turrialba

Presidentes efectivos: José Méndez, Luis Mora, Gutiérrez, Ramiro Cabezas, Víctor Arias Herrera.
Secretario: José Joaquín Gómez Salazar.
Tesorero: Federico Picado Sáenz.
Vocales: Modesto Benavides Umaña, Rafael Obando Sánchez, Rafael Hidalgo B. y Alfredo Picado Sáenz.

TODOS LOS COMPAÑEROS DE LIMON

deben colaborar a la difusión de TRABAJO

Pedimos a todos los compañeros de la Sección de Limón un esfuerzo especial de colaboración con nuestro abnegado agente en esa ciudad, el compañero Oscar Fuentes.

El compañero Oscar Fuentes hace toda clase de esfuerzos y sacrificios por la buena marcha de nuestro semanario, pero es necesario que todos los compañeros le ayuden activamente si queremos que aumente rápidamente la circulación de nuestro semanario en el puerto.

También pedimos a todos los suscritores, no atrasar el pago de sus recibos a nuestro agente, pues eso dificulta mucho su trabajo.

Compañero: si usted consigue una suscripción nueva de trabajo, o quiere suscribirse a nuestro semanario, comuníquese personalmente a nuestro agente o diríjase a él por correo a esta dirección:

Apartado 498.—LIMON.

OSCAR FUENTES

Todos los trabajadores deben empeñarse en aumentar la circulación de TRABAJO

Todos los trabajadores deben empeñarse en aumentar la circulación de "Trabajo". En la semana próxima, el Comité Seccional de San José, lanzará un plan concreto para que sea llevado a la práctica por los diferentes organismos del Partido. El plan a realizar, tiene por objetivo aumentar el número de suscritores de "Trabajo" en la ciudad de San José.

Antes de que aparezca el plan, nosotros queremos explicar nuevamente a todos los trabajadores de esta Sección la importancia de nuestro periódico para que comprendan la necesidad de llevar a su conclusión el plan del Comité Seccional.

"Trabajo", es el órgano de los trabajadores y el defensor de los intereses del pueblo. Por medio de nuestro semanario, el país conoce los problemas de los trabajadores, las reivindicaciones que estos plantean y las luchas que llevan a cabo. "Trabajo" sirve para orientar al país en favor de los intereses del pueblo y de los intereses de los trabajadores. Y al decir trabajadores no nos referimos exclusivamente a los obreros, sino que también nos referimos a los empleados públicos y particulares, a los pequeños comerciantes y a los oficinistas. Nuestro semanario prepara la opinión pública para que ésta comprenda y apoye las luchas y las reivindicaciones de los diferentes grupos de trabajadores. En consecuencia, cuanto mayor circulación tenga "Trabajo" mejor comprenderá el país la lucha de los trabajadores y más dispuesto estará a prestarles su apoyo.

Mientras mayor sea la influencia de "Trabajo" en el país, mayor será la influencia de los trabajadores y mayor eco encontrarán sus demandas. Por tanto la lucha de los trabajadores por extender la influencia de "Trabajo", es una lucha por conquistar para su simpatía elementos que de otra manera no comprenderían sus problemas. Todo trabajador, manual o intelectual, debe luchar por aumentar la circulación de "Trabajo" y debe procurar que el plan del Comité Seccional se lleve a feliz éxito, porque al hacerlo defiende sus propios intereses, los intereses de su familia y los intereses de su clase.